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Director 
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Secretario  
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Designados por el Director 

Alma Albujer Brotons 

Ana B. Ariza Villaverde 

Juan Garrido Jurado 

Guillermo Guerrero Vacas 
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María Luque Rodríguez 

Carlos Diego Moreno Moreno 
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Amelia Zafra Gómez 

Prof. sin vinculación permanente 

Francisco J. Marín Marín 

Cristina Martínez Ruedas 

 

Personal Administración y Servicios 

Rosa Relaño Luna 

 

Estudiantes 

Ana Jiménez Sánchez 

Invitados 

Miguel González Redondo 

Juan Higuera Mohedano 

David Leiva Candia 

José Luis Olivares Olmedilla 

Pablo Romero Carrillo 

 

 

 

 

 

 

 

 

Acta de la Sesión Ordinaria de la Junta de Escuela (nº 6/2024) celebrada el día 27 

de junio de 2024, de forma híbrida presencial en la Sala de Juntas José Agüera del 

Campus Universitario de Rabanales y por videoconferencia a través de la plataforma 

ENOA. 

En la ciudad de Córdoba, siendo las 16:00 horas del día 27 de junio de 2024, se reúnen 

los miembros de Junta de Escuela que al margen se citan, bajo la presidencia del Sr. Director 

del Centro, para tratar los siguientes puntos del orden del día, fijados en la convocatoria del 

24 de junio de 2024. 

 

1. Aprobación, si procede, de actas de sesiones anteriores  

2. Informe del Equipo Directivo.  

3. Informe de representantes de los estudiantes.  

4. Discusión y aprobación, si procede, de propuesta de modificación de planes 

de estudio (Grados Ing. Eléctrica. Electrónica Industrial y Mecánica). 

5. Discusión y aprobación, si procede, propuesta del SGCC sobre la 

modificación de los planes de estudio. 

6. Discusión y aprobación, si procede, de acuerdos de Comisión de Docencia. 

7. Discusión y aprobación, si procede, de horarios del curso 2024/25. 

8. Discusión y aprobación, si procede, de calendarios de exámenes del curso 

2024/25. 

9. Actualización y nombramiento, en su caso, de miembros de comisiones 

delegadas de Junta de Escuela. 

10. Discusión y aprobación, si procede, de calendario electoral para la 

presidencia del CEEPS. 

11. Ruegos y Preguntas. 

 

 

Excusa su ausencia: Juan Carlos Gámez Granados 
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Punto 1. APROBACIÓN, SI PROCEDE, DE ACTAS DE SESIONES ANTERIORES 

Se aprueba el acta de Junta de Escuela de: 

✓ Sesión ordinaria de 3 de mayo (nº 4/2024). 

✓ Sesión extraordinaria de 7 de junio (nº 5/2024) 

Las actas aprobadas estarán disponibles en https://www.uco.es/eps/es/junta-de-escuela 

 

Punto 2. INFORME DEL EQUIPO DIRECTIVO 

 

Director 

El director de la Escuela Politécnica Superior de Córdoba (EPSC) procede a informar sobre diferentes temas y 

acontecimientos que pudieran ser de interés para la Escuela: 

 

Reglamento de TFG 

El viernes 28 se aprobará en Consejo de Gobierno el reglamente de TFG de la Escuela. Finalmente, y en contra de la 

postura del Director, no aparecerá referencia a la orden CIN ni al BOE. Según el vicerrectorado, ese requisito es para la 

verificación del título. Las propuestas partirán de los departamentos y no de los estudiantes. Hay otros cambios menores.  

Máster de Ingeniería Industrial 

No se ha recibido aún respuesta de la Agencia de Calidad. En cualquier caso, se han realizado las gestiones para que 

se pueda poner en marcha en septiembre de este año.  

Altas y bajas en Junta de Escuela 

Antonio López Uceda deja de ser miembro de Junta de Escuela al pasar a Permanente Laboral Indefinido y dejar el 

grupo B por el que era miembro. Se le agradece su trabajo.  Fabiano Tavares ocupa su lugar en dicho grupo. En septiembre 

el director nombrará un nuevo miembro de Junta de Escuela en sustitución de Faviano Tavares.   

 

Subdirector de Relaciones Exteriores 

Máster de Sostenibilidad 

Se ha recibido el jueves 28 a mediodía comunicación del director de la ORI solicitando profesorado interesado en 

impartir docencia en un máster de Sostenibilidad en el marco del consorcio INVEST. Se ha enviado información al 

profesorado de la Escuela.   

Punto 3. INFORME DE REPRESENTANTES DEL ALUMNADO 

Juan Higuera informa sobre la realización de un perol de convivencia del alumnado y adelanta que en esta Junta de 

Escuela se presentará para su aprobación el calendario a la presidencia del CEEPS del curso próximo. 

 

 

 

https://www.uco.es/eps/es/junta-de-escuela
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Punto 4. DISCUSIÓN Y APROBACIÓN, SI PROCEDE, DE PROPUESTA DE MODIFICACIÓN DE PLANES DE ESTUDIO (GRADOS 

ING. ELÉCTRICA. ELECTRÓNICA INDUSTRIAL Y MECÁNICA). 

    Se retira el punto que se abordará en una Junta de Escuela Extraordinaria. 

Punto 5. DISCUSIÓN Y APROBACIÓN, SI PROCEDE, PROPUESTA DEL SGCC SOBRE LA MODIFICACIÓN DE LOS PLANES DE 

ESTUDIO. 

Se retira el punto. 

Punto 6. DISCUSIÓN Y APROBACIÓN, SI PROCEDE, DE ACUERDOS DE COMISIÓN DE DOCENCIA. 

     El subdirector de Estudiantes y Organización Académica presenta los acuerdos de la última comisión que se centran 

en el calendario de exámenes (anexo I), aprobación de las solicitudes de mención en Informática que se aprueban todas en 

función de su primera opción anexo (II) y una solicitud de año de gracia (Jaime Camacho Durán). Se aprueban todos los 

puntos. 

Punto 7. DISCUSIÓN Y APROBACIÓN, SI PROCEDE, DE HORARIOS DEL CURSO 2024/25 

El subdirector de Estudiantes y Organización Académica presenta los horarios (punto anterior) del curso próximo que 

tendrán algún cambio con la entrada del máster. Se pueden consultar en la web de la Escuela. Se aprueba por asentimiento. 

Punto 8. DISCUSIÓN Y APROBACIÓN, SI PROCEDE, DE CALENDARIOS DE EXÁMENES DEL CURSO 2024/25. 

El subdirector de Estudiantes y Organización Académica presenta el calendario de exámenes del curso próximo 
(Anexo III). Se puede consultar en la web de la Escuela. Se aprueba por asentimiento. 

Punto 9. ACTUALIZACIÓN Y NOMBRAMIENTO, EN SU CASO, DE MIEMBROS DE COMISIONES DELEGADAS DE JUNTA DE 

ESCUELA. 

El secretario presenta los cambios producidos en algunas comisiones provocadas por la jubilación de María del 

Carmen Rincón (la sustituye Ana Ruiz), así como el cambio de representante de algunas áreas en las comisiones de títulos 

(Martín Calero entra en sustitución de Ramón Lara en GIE y GIM; Pilar Martínez entra por Gerardo Pedrós en GII; renuncia 

de Antonio Cubero en CAM; renuncia de Pilar Martínez al GII). 

Punto 10. DISCUSIÓN Y APROBACIÓN, SI PROCEDE, DE CALENDARIO ELECTORAL PARA LA PRESIDENCIA DEL CEEPS. 

El secretario presenta el calendario electoral para la presidencia del CEEPS del curso 24/25 (anexo IV) que se 

llevará a cabo en octubre. Se aprueba por asentimiento. 

Punto 11. RUEGOS Y PREGUNTAS 

No hay 
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Y no habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 17:00 horas, de todo lo cual, como secretario, doy fe. 

VºBº 

 

Prof. D. Manuel Cañas Ramírez  

Director de la EPSC                                                                 

 

 

Prof. Dr. D. Luis Manuel Fernández de Ahumada 

Secretario de la EPS



 

 

 

 

 


